

Rectora de la UAA recibe la visita del rector saliente y del próximo representante de la Universidad Panamericana Campus



FOTONOTA 022 La Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, recibió la visita del rector de la Universidad Panamericana (UP) Campus Aguascalientes, Dr. Gabriel Domínguez García Villalobos, y del Mtro. Antonio de los Reyes Moreno, quien a partir del 1º de julio quedará al frente de dicha institución. Este cordial encuentro permitió reiterar la disposición al trabajo colaborativo entre la Autónoma de Aguascalientes y la UP, en temas de prevención de la deserción académica, la vinculación educativa, el trabajo social y las necesidades de la sociedad aguascalidense. La rectora de la UAA señaló que el apoyo y compromiso de la máxima casa de estudios siempre estará de manifiesto y, de la misma manera, los representantes de la UP agradecieron la voluntad de continuar tendiendo puentes hacia un mejor trabajo por el bien de la educación superior en el estado.

---000--- Ciudad Universitaria 6 de junio 2023